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每个考生背后，都连着一个家庭的梦
想。7月 15日早上 7点多，考生和家长们都
早早地到达了各中考考点。比考生和家长更
早到达考点的是参与本次“中考爱心服务站”
的志愿者团队。他们设置了遮阳篷，摆放了
服务用品，把公交车停靠在不影响交通的位
置，挂上醒目的条幅，以便考生家长识别。

据悉，本次设立的“中考爱心服务站”，是
由郑州晚报、晨钟教育集团、郑州快速公交公
司联合推出，在郑州外国语学校等全市共 15
个考点开展爱心服务。晨钟教育集团副总

裁郭威告诉记者：“这也是晨钟教育集团 20
年发展历程中，连续 12年的中考爱心服务
之举。”

记者在现场看到，爱心服务站不仅可以
让在考点外等候的家长小憩，同时还提供临
考心理调适指导服务。各服务站备有矿泉
水，诺氟沙星、藿香正气水、清凉油、扇子等防
暑降温以及一次性口罩等防疫物品，还贴心
地为考生准备了笔、橡皮等考试用品。为更
好地服务考生，晨钟教育集团还派出了学科
教师，为考生提供临场指导服务。

如果说这将是“建业历史上最困难的一
个赛季”有些夸张的话，那么用“困难重重”
来形容球队所面临的一切并不过分。困难
并不仅仅在于赛制特殊、赛程密集，以及人
事变动所带来的震荡，还有关键球员的临战
受伤。但这些并不妨碍建业队的信心和决
心。“我们的目标是小组前四”，建业一线队
教练组组长杨戟在接受采访时说。

15日晚上，在建业队同重庆当代的热
身赛中，巴西前锋卡兰加腿部肌肉拉伤下
场，随即被确认他需要三周的恢复时间，前
三场比赛恐将无法出场。而事实上，这还不
算是最坏的消息：15日比赛没有出场的另
一位前锋多拉多，在壮行会这样的重要场合

同样没有出现。据杨戟介绍，多拉多是因为
身体有恙没能出席。卡兰加铁定将缺席，巴
索戈目前尚处于隔离期，而一旦多拉多还不
能恢复，那么首场比赛建业队将面临“无锋
可用”的尴尬。杨戟表示：“这样的赛制和赛
程，比赛的强度和密度所有人都是第一次遇
到，我们的对手又包括了恒大、申花、鲁能这
些传统强队，困难确实存在。不过我们对此
也有充分的准备。队伍的备战目前都在按
计划进行，包括我们最后阶段的这三场热身
赛都是按照三天一场的节奏安排，也是为了
让队员尽快适应这种高密度的赛程，从教练
组到球员都很有信心。至于目标，不能总定
在保级，我们的目标是进入小组前四。”

15个爱心服务站为中招考生助力
“有口罩药品也有考试文具，你们想得真周到！”

今年河南中考已于7月15日和16日如期举行，全省130余万考
生顺利完成自己人生路上的第一次“大考”。在省会郑州，诸如郑州外
国语学校、河南省实验中学、郑州中学等各大考点附近，考生家长们不
但发现有很多遮阳篷，公交车也有了临时停靠的“中考爱心服务站”。
服务站专门为考生准备了防暑降温用品、文具以及一次性防疫物品
等。这是本报联合郑州晨钟教育集团、郑州快速公交公司共同为广大
考生、家长推出的中考爱心服务举措。
郑报全媒体记者 娄变亮 文/图

考场内，考生奋笔疾书，为梦想而战。
考场外，家长们翘首期盼，默默地为孩子
祈祷考试顺利。在郑州外国语学校考点，
看到服务站为大家准备的物品，很多家长
伸出大拇指点赞。一位来自高新区的王
姓孩子家长告诉记者：“出门急我口罩忘
戴了，没想到你们这里准备的有，你们服
务站想得真周到啊！”

15日中午时分，在惠济区郑州12中考点
门口的爱心服务站——临时停放的公交车
上，记者发现车上已经坐满了孩子家长。有
的在凉爽的车厢内聊天，有的在浏览手机新
闻。“我家离考点有点远，中午不想来回跑了，
看到公交车可以休息，就上来了，这还是头一
回免费坐公交。”家长李先生打趣地说道。

“上午考试发挥得不错，我想应该能拿

到满意的分数。”考生姜同学告诉记者。她
平时的成绩还可以，英语是她的强项，她
的梦想是考上一批次高中，将来能考上郑
州大学。说到服务站，她说：“挺好的，中
午休息好点儿，下午就能发挥得更好，谢谢
你们了！”

随着 7月 16日下午中考结束，考生们顺
利完成了自己人生的首次“大考”，15个中
考爱心服务站也圆满完成了两天陪考服
务的光荣使命。

本次爱心服务活动的开展，得到了经开
区城管执法局、二七区城管执法局、惠济区城
管执法局以及金水区南阳新村执法中队等单
位的指导，也得到了高新区梧桐办事处、枫杨
办事处、金水区南阳新村办事处、文化路办事
处等单位的大力支持。

连续12年爱心服务助力中考

考生家长：“你们考虑得真周到”

高规格壮行会激励士气

建业剑指联赛小组前四
本报讯 7月17日上午，距离河南建业队出征新赛季中超联赛还有

两天的时间，建业俱乐部在中牟训练基地举行了主题为“清正建业 焕心
出发”的壮行会。推迟了5个月的中超联赛终于即将开打，而河南球迷
对建业队的表现更是倍加期待。对于球队在新赛季的目标，建业俱乐部
也明确提出：在去年第八名的基础上有所提高，这也意味着球队在第一
阶段的比赛中要进入小组前四名。郑报全媒体记者 郭韬略/文 白韬/图

受新冠疫情影响，今年的中超联赛
一直迟至 7月 25日才能开打，这比原定
的时间晚了足足 5个月，而建业队在赛
前也发生了重大人事变动，主教练王宝
山离任。在这样的大背景下召开的这次
壮行会，相比往年要隆重得多，规格要高
得多。建业集团董事长、建业俱乐部投
资人胡葆森更是携建业集团首席经济学
家喻新安亲临现场，河南省体育局党组
书记、局长万旭和省球类运动管理中心
主任李激扬也冒雨赶到中牟，为建业队
助威、壮行。

在经过长达半年的备战期之后，球
队将迎来的也将是前所未有的挑战：长
达两个月的赛会制比赛，队伍将连续作
战 14轮，比赛的密度和强度都是所有人
以往不曾遇到过的。建业俱乐部董事
长代纪玲用 1000多年前的官渡之战为

例——建业训练基地所处的位置正是官
渡，来激励建业全队教练和队员，要不畏
强敌，敢于打硬仗，同时要做到“知己知
彼”，实现“百战不殆”，展示出球队的训
练成果，为河南球迷奉献出精彩的比赛。

胡葆森并没有回避近来建业队的诸
多“新闻”：“外界都在说我们是‘折腾’，
其实与其说‘折腾’，不如说是‘改变’。
建业俱乐部这么多年，可以说经营和管
理一直是短板，我们会努力弥补这方面
的不足。我想大家也看到了一些改变，
这些首先就是从队风开始。建业要成为
国际化、市场化、现代化的职业足球俱乐
部，还有很长的路要走，还要付出更多的
努力，但我们改革的大方向不会变。也
希望媒体、球迷能多一些耐心。我想至
少还要两到三年的时间，建业俱乐部才
能发生根本性改变。”

球队迎来前所未有的挑战

不畏困难制定高目标

建业队主力球员壮行会上与球迷见面


